
Mensaje del Presidente de la FDA

El pasado Campeonato Nacional de Ajedrez por Equipos fue exitoso. Por primera vez en
la historia participaron 23 provincias, alrededor de un 80% de los ajedrecistas tenía Elo
Fide (algo nunca visto), todo se hizo con puntualidad, la organización fue excelente, al
igual que el alojamiento y la alimentación. Hubo fuerte competencia hasta el final. Se le
hizo, además, un justo reconocimiento a los Hermanos Vargas, de Santiago.

  

  

Ahora bien, creo que hay aspectos que debemos mejorar. Uno de ellos es el que ocurre
muchas veces en la última ronda con las partidas, donde se hacen acuerdos quizás
legales, pero no éticos. Esto es un problema en los torneos de este tipo. Y no podemos
seguir así.

  

  

Una cosa es un empate acordado entre los capitanes de los equipos, frente al árbitro,
porque sanamente consideran que es lo mejor para ambos, y otro asunto muy distinto
es un empate acordado para beneficio de una sola de las partes y en perjuicio de
terceros. Eso es grave y puede interpretarse de muchas formas, y más cuando las
partidas están muy definidas en favor de uno de los jugadores. Esto desdice mucho de
las condiciones ético-deportivas de quienes protagonizan estos hechos.

  

  

La Federación Dominicana de Ajedrez tomará las medidas disciplinarias
correspondientes, iniciando con que, mientras dure este período, no se apoyará 
participación alguna en el país o en el exterior de quienes consideramos responsables
de esta conducta antideportiva, bajo reservas. Ese es nuestro deber como dirigentes.
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